

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA A REFUGIADOS. Sihanouk Buri, Camboya, mayo 16 (AP). El Príncipe Norodom Sihanouk pasa junto a sus tropas anti-vietnamitas durante su visita a un campo de refugiados camboyanos en Sihanouk Buri, en el interior de Camboya.

## Preparativos de visita de Juan Pablo a Polonia

Roma, mayo 16 (UPI). El cardenal primado de Polonia, Josef Glemp, llegó hoy a Roma para una visita de cuatro días a fin de participar en los preparativos finales de la visita del Papa Juan Pablo II en su tierra natal el próximo mes.

El segundo viaje del Pontífice a Polonia se efectuará en medio de crecientes tensiones entre la Igle-

sia y el Estado en Polonia.

Se espera que Glemp también informe al Papa de la actual situación en Polonia.

A su partida de Varsovia, Glemp dijo a los periodistas que el reciente ataque al convento de la iglesia de St. Martin —posiblemente por policías de civil—, fue un doloroso incidente y está siendo investigado.

## Detenido el que vendió falsos diarios de Hitler

Francfort, Alemania Occidental, mayo 16 (AP). El comerciante en reliquias nazis que vendió los falsos diarios de Hitler fue detenido por la policía, que también requisó algunas posesiones del reportero que compró los papeles para la revista "Stern".

Un vocero de la Fiscalía de Hamburgo dijo que el comerciante de Stuttgart Konrad Kajau fue "deteni-

do para ser investigado" y la policía lo interrogaba acerca de la falsificación de los diarios. Sin embargo, no se formularon acusaciones.

El vocero también informó que la casa, la oficina y el yate en Hamburgo del reportero de "Stern" Gerd Haidemann fueron registrados el fin de semana y se requisaron algunos elementos, aunque no especificó cuáles.

## Violento temporal en el Norte de Argentina

Buenos Aires, mayo 16 (Latin-Reuters). Un violento temporal registrado durante el fin de semana en áreas inundadas del norte de Argentina ha forzado a la evacuación de miles de residentes y agravó daños a ciudades, caminos, puentes y explotaciones agrícolas, dijeron hoy funcionarios del

gobierno. Las lluvias e inundaciones de los ríos Paraná y Paraguay en los últimos tres meses en cinco provincias del norte del país han dejado a más de 100,000 personas sin vivienda y provocado daños por valor de centenares de millones de dólares, añadieron.

## Jurado dictamina que Mozart murió asesinado

Londres, mayo 16 (AP). Mozart no murió de causas naturales sino que fue asesinado, dictaminó un "jurado" durante el Festival de Música de Brighton en Gran Bretaña, donde un auditorio de 250 personas conoció del caso.

La muerte de Mozart el 5 de diciembre de 1791 a los 35 años ha sido objeto desde

hace tiempo de múltiples especulaciones, porque si bien muchos creen que murió de fiebre tifoidea, otros afirman que fue envenenado.

Estad discrepancias conocidas desde hace tiempo fue lo que motivó que se realizara una "investigación" y se fallara el caso ayer.

# Hoy reanudan EU-Rusia negociación sobre armas

Ginebra, mayo 16 (UPI). (Por John A. Callcott). Los negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética se preparaban hoy para reanudar mañana las conversaciones sobre la limitación de misiles nucleares de alcance medio en Europa, sin que ninguna de las recientes propuestas hechas por cada una de las partes haya sido aceptada.

El delegado norteamericano, Paul H. Nitze, y su colega soviético, Yuli A. Kvitsinsky, iniciarán la nueva ronda de negociaciones a las once de la mañana, en la sede de la delegación soviética, en lo que será la sesión número 71. La última sesión, el 29 de marzo, se realizó en el edificio

de la delegación norteamericana.

Nitze y Kvitsinsky siguieron un programa de dos reuniones semanales durante los 18 primeros meses de sus conversaciones, las cuales comenzaron a fines de 1981.

Al llegar esta vez a Ginebra, ambos emplearon la palabra "inaceptable" al rechazar las propuestas de la parte contraria.

Nitze dijo que Moscú estaba poniendo "condiciones inaceptables" para llegar a un acuerdo, al sólo proponer la igualdad de su arsenal nuclear de medio alcance con las fuerzas nucleares de Gran Bretaña y de Francia.

Por su parte, Kvitsinsky afirmó que la Unión Soviética nunca aceptaría la propuesta de Washington para establecer un equilibrio entre los misiles y ojivas soviéticas existentes y los que Estados Unidos planea comenzar a

## Maestros acusan a Gob. de México de "ratero"

México, mayo 16 (UPI). Cerca de 60 mil maestros disidentes protestaron contra la represión del gobierno y exigieron aumentos salariales, durante un mitin en la "Plaza de la Constitución", de esta capital.

Los miembros de la frac-

ción independiente denominada "Coordinadora" del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, festejaron el "Día del Maestro" protestando por las principales calles de la ciudad de México.

## Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 16 (AP). El Mercado de Valores bajó hoy bruscamente en medio de nuevas manifestaciones de preocupación por la situación de las tasas de interés, en una jornada de operaciones moderadas.

La Reserva Federal difundió cifras semanales que revelaron un aumento de 4,200 millones de dólares en el circulante, incremento que excedió en mucho las expectativas en Wall Street.

Los observadores dijeron que las cifras casi desalentaron las esperanzas entre los inversionistas de una reducción en la tasa de descuento de la Reserva Federal, que se mantiene en un 8,5 por ciento desde el año pasado.

Durante el fin de semana Henry Kaufman, economista de Salomón Brothers, opinó que probablemente las tasas de interés no bajarían mucho de sus actuales niveles en el futuro inmediato.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó el 15,77 por ciento para cerrar en 1202,98.

Las bajas superaron a las alzas en proporción superior a 3-1.

Se operó un total de 76,250,000 acciones, en comparación con 83,110,000 en la

Pasa a la página 29

## Asesinan en Colombia a un concejal rojo

Bogotá, mayo 16 (UPI). El concejal comunista de la localidad de Puerto Berrio, Luis Acevedo Lopera, de 28 años, fue asesinado anoche por dos desconocidos que le dispararon cuando se encontraba en la puerta de su residencia, informó hoy la policía nacional.

Acevedo Lopera había sido amenazado por desconocidos y algunas personas allegadas a la familia responsabilizaron del asesinato al movimiento "Muerte a los Secuestradores".

La policía inició una investigación en Puerto Berrio, departamento de Antioquia, para ubicar a los autores del asesinato, señaló un comunicado oficial.



LIDER LABORISTA. Londres, mayo 16 (AP). El jefe del Partido Laborista británico, de oposición, sostiene hoy un ejemplar del manifiesto electoral del Partido, en la sede de esa organización en Londres, con vistas a los comicios generales convocados para el 9 de junio. Los laboristas han iniciado ya su campaña electoral.

# Sandinistas tratan evitar elecciones

Managua, mayo 16 (UPI). El ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge, advirtió hoy a Estados Unidos que su apoyo a los rebeldes nicaragüenses invasores podría forzar al gobierno a cancelar las elecciones programadas para 1985.

Borge dijo a través de la radio oficial Nueva Nicaragua, que si continúan los ataques rebeldes, las elecciones "no se realizarán".

El ministro aseguró que los rebeldes habían sido desalojados de la frontera norte con Honduras, pero aclaró que "la guerra continúa" ya que las fuerzas anti-

sandinistas "están preparando una nueva agresión militar", contra Nicaragua.

Refiriéndose a la acusación del presidente Ronald Reagan de que Managua instalará cohetes nucleares soviéticos, Borge dijo que "la URSS no lo ha solicitado, y Nicaragua no tiene interés alguno en ello".

Por otra parte, el Ministerio de Defensa indicó en un comunicado que durante la noche del viernes, tropas del ejército popular sandinista, sostuvieron combate con un grupo de "contrarrevolucionarios".

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERIODISTAS PROTESTAN. Hamburgo, Alemania Federal, mayo 16 (AP). Periodistas de la revista alemana "Stern", que publicó los falsos "diarios" de Hitler, pro-

testan por el nombramiento de Johannes Grose (derecha) y Peter Scholl-Latour, quienes reemplazaron a dos editores que renunciaron luego del escándalo provocado.